



Regionaljournal Steiermark



## Besucherrekord im Februar

Das Regionaljournal konnte im Februar einen beeindruckenden Besucherrekord verzeichnen. Die zahlreichen Besucherzahlen zeigen uns, dass wir unseren Job gut machen. Was für den Künstler der Applaus, sind für uns die Besucherzahlen unserer treuen Leser. Dafür möchten wir heute, Ihnen liebe LeserInnen, einfach mal „Danke“ sagen und Ihnen einen kleinen Blick hinter die Kulissen gewähren.

Das Regionaljournal besteht aus dem Herausgeber Heimo Hyden und seinem Redaktionsteam, bestehend aus Karl Schwarz und Michaela Kössler. Gemeinsam arbeiten wir täglich daran Sie mit regionalen Nachrichten, aktuellen Events und vielen wichtigen Informationen zu versorgen. Durch unser Engagement hat sich das Regionaljournal als eine unverzichtbare Informationsquelle in der Region etabliert. Was uns der Besucherrekord im Februar eindrucksvoll bewiesen hat.

Darüber hinaus hat sich das Regionaljournal zu einer idealen Anlaufstelle für Unternehmen entwickelt, die ihre Sichtbarkeit in der Region erhöhen möchten. Durch unsere hohe Reichweite ist unser Portal der ideale Ort für Unternehmen, um ihre Produkte, Dienstleistungen und Veranstaltungen zu bewerben. Durch gezielte Werbemaßnahmen und die Möglichkeit redaktionelle Beiträge zu veröffentlichen, können Unternehmen ihre Zielgruppe direkt ansprechen und ihre Markenpräsenz stärken.

Sie sehen, wir sind ständig bemüht, Sie auf dem Laufenden zu halten, damit Sie immer bestens darüber informiert sind was sich in der Region so tut. Und natürlich sind wir auch jederzeit gerne für Sie da, wenn Sie in der Region bekannter werden oder ein Event bewerben möchten.

Zum Abschluss möchten wir uns noch einmal bei allen LeserInnen und Abonnenten bedanken. Sie sind es, die es uns ermöglichen unseren wunderschönen Job auszuüben.



*Ihr Ansprechpartner beim Regionaljournal: [heimo@hyden.it](mailto:heimo@hyden.it)*

